
市議会建設
常任委員会

　
２
０
０
９
年
は
総
選
挙
の
年

に
な
り
ま
す
。
市
民
の
願
い
を

ひ
と
つ
ひ
と
つ
、
市
議
会
の
場

で
実
現
す
る
よ
う
力
を
つ
く
し

、
政
治
の
中
身
を
変
え
る
た
め

に
が
ん
ば
り
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
も
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。

　
　(

１
２
月
議
会
で
の
建
設
常
任
委
員
会
の
審

　
　 

議
内
容
を
紹
介
し
ま
す)

　再来年JALは関西便を休止に・・・こんな申
し入れを市は受けました。
「市長が存続のため直接要請に行くべき。他
の道外便の誘致も」と質問。市長は要請に行
くことを約束。

　　　　　　　　　　　　と答えました。

　
交
流
プ
ラ
ザ
さ
い
わ
い
の
耐

震
強
度
不
足
が
判
明
し
ま
し

た
。
「
耐
震
補
強
し
て
も
５
・

６
階
は
撤
去
。
こ
の
施
設
は
大

き
な
部
屋
か
ら
小
さ
な
部
屋
ま

で
あ
り
、
市
の
中
心
部
に
あ
る

こ
と
が
長
所
。
で
あ
れ
ば
、
結

論
は
お
の
ず
と
明
ら
か
」
と
、

建
て
替
え
を
す
る
よ
う
提
案
し

ま
し
た
。

　
新
し
い
膜
ろ
過
の
方
式

に
つ
い
て
、
「
ク
リ
プ
ト

ス
ポ
リ
ジ
ウ
ム
よ
り
ろ
過

膜
の
穴
は
小
さ
い
の
で
確

実
に
除
去
で
き
る
と
い
う

が
、
膜
が
破
損
す
る
こ
と

は
な
い
の
か
」
と
質
問
。

「
破
損
し
て
も
高
度
濁
度

計
が
検
出
し
て
、
ろ
過
を

止
め
る
の
で
心
配
な
い
」

と
の
答
が
あ
り
ま
し
た
。

などを質問

　
「
行
革
」
の
一
つ
と
し
て
、

ロ
ー
ド
ヒ
ー
テ
ィ
ン
グ
一
三
箇

所
を
止
め
て
い
ま
す
。
そ
の
う

ち
３
箇
所
が
、
学
校
や
幼
稚
園

の
そ
ば
で
す
。
「
子
ど
も
た
ち

の
安
全
の
た
め
、
こ
こ
だ
け
は

稼
動
さ
せ
る
べ
き
。
削
る
な
ら

他
の
と
こ
ろ
が
あ
る
は
ず
」
と

迫
り
ま
し
た
が
、
「
安
全
は
確

保
さ
れ
て
い
る
。
財
政
が
好
転

す
る
ま
で
続
け
る
」
と
平
行

線
。
万
が
一

に
も
事
故
が

起
こ
ら
な
い

よ
う
に
す
べ

き
で
す
。
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